



zur Bezirksvertretungssitzung am 16.12.2021 gemäß § 24 GO-BVb wird folgender Antrag gestellt

Antrag

Die zuständigen Dienststellen werden gebeten, einen Schutzweg an prominenter Stelle im Bezirk in den Farben Hellrosa und Hellblau (Transflagge) einzufärben.

Begründung

Trans Personen sind tagtäglich gesellschaftlicher Diskriminierung und Gewalt ausgesetzt. Das zeigt sich unter anderem durch kulturell-mediale und politische Unsichtbarkeit, Ausgrenzungs- und Ausschlusserfahrungen am Arbeitsplatz als auch in unmittelbaren sozialen Gefügen wie Familie, Freund:innen und Vereinen. Zudem kämpfen sie innerhalb feministischer Communities um die Anerkennung und Selbstbestimmung ihrer Geschlechtsidentität.

Dieser Ausgrenzung und sozialen-politischen Unsichtbarkeit möchte der Zebrastreifen einen kleinen Schritt entgegenwirken und die Aufmerksamkeit der Bewohner:innen gegenüber sozial-politischen Kämpfen der trans Community erhöhen. Der Bezirk stellt sich klar hinter die Forderungen der trans Community.